

# Déficit presupuestario de EU creció en mayo

## El gasto del Gobierno fue de 336 mil mdd, superior al de 2012

### BURSAMÉTRICA

**E**l Gobierno de Estados Unidos reportó un déficit presupuestario de 139 mil millones de dólares en mayo, 11 por ciento superior que hace un año y más de lo que esperaban los economistas, derivado de los ajustes temporales del calendario, anunció el Departamento del Tesoro.

Estados Unidos registró un débito presupuestario en mayo en 54 de los últimos 59 años, declaró un funcionario del Tesoro, mes en que el Gobierno devuelve pagos de impuestos a los ciudadanos.



En lo que va de este año fiscal, que inició en octubre de 2012, el déficit gubernamental se redujo rápidamente comparado al año pasado, a 626 mil millones de dólares a fines de mayo, 26 por ciento menos que el saldo negativo de mayo de 2012.

Lo anterior ocurrió por un incremento del 15 por ciento en la recaudación impositiva en comparación al año pasado, a 1.8 billones de dólares, mientras que el gasto se incrementó un punto porcentual.

Los ingresos fueron impulsados por la expiración de una reducción al impuesto sobre las nóminas, a un incremento de los tributos a los estadounidenses más ricos y a que la economía se recupera.

La Oficina de Administración y Presupuesto del Congreso estimó el mes pasado que Estados Unidos se dirige a anotar su primer déficit menor a un billón de dólares desde que el presidente Barack Obama asumió su primer mandato en 2009.



La recaudación impositiva del mes pasado, de 197 mil millones de dólares, fue nueve por ciento mayor que en mayo de 2012.

El déficit debería caer al cuatro por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) este año, menos de la mitad del saldo negativo de 2009, afirmó la Oficina de Administración y Presupuesto.

Standard & Poor's revisó el panorama del crédito soberano de Estados Unidos a "estable" desde "negativo", al citar una mejor perspectiva fiscal y económica.

El mejor estado de las finanzas del Gobierno probablemente sea un factor en las batallas presupuestarias en el Congreso, sobre si es necesario

aplicar más medidas de austeridad.

La recaudación impositiva del mes pasado, de 197 mil millones de dólares, fue nueve por ciento mayor que en mayo de 2012.

El gasto del Gobierno fue de 336 mil millones de dólares en mayo, sobre el nivel de 305 mil millones de dólares de hace un año, debido a ajustes de calendario que cambiaron pagos de beneficios por 33 mil millones de dólares de junio a mayo, pues el 1 de junio correspondió al sábado.

Ajustado por cambios en el

calendario, el déficit presupuestario de Estados Unidos en mayo sería de 110 mil millones de dólares, frente a 125 mil millones en mayo de 2012.

En los últimos siete meses, el gasto del Gobierno aumentó uno por ciento en comparación con el mismo periodo del año pasado, a 2.4 billones de dólares.